



さざんか

かとう学園 宗像市立河東中学校
学校通信3号(R6. 9. 2)

2学期を迎えるにあたり 今回は、始業式で各学年代表が発表した内容をご紹介します。

7学年代表

★おはようございます。長い夏休みも終わりいよいよ2学期のスタートです。みなさんは充実した夏休みを過ごすことはできましたか。私は夏休みに入る前に部活と勉強を両立させるという目標を立て、勉強は1日4時間以上し、部活には毎日行くことを頑張りました。

2学期は宿泊体験や文化祭と学年、学級で協力する場面があります。1学期の反省を活かして2学期のよいスタートダッシュを切りたいと思います。例えば、授業始まりのチャイム席の徹底、人の気持ちを思いやること、人任せではなく積極的にあいさつや返事をすることです。

7年生全体として受け身の人が多いです。誰かから言われてから動くのではなく、自分で気づいて動けるように7年生全体で声掛け合っていきたいです。7年生全員で頑張りましょう。

8学年代表

★8年生の1学期のよかったところは、体育祭のダンスの練習では9年生が教えてくれる振付を早く身に付けることができました。もう一つは、4月の頃に比べて、授業中に発表する人が多くなったということがありました。

一方、改善点も見られました。チャイム席ができていないということです。2学期では多くの学校行事があります。なかでも文化祭の合唱コンクールではクラス一丸となって金賞を取りにいきたいです。また、8年生の合唱では去年より成長した姿を見せたいと思います。

来年度、私たちは9年生となって河東中を引っ張っていきます。そのためにも9年生の先輩方の活躍をしっかり吸収していきたいと思います。

9学年代表

★1学期、9年生は中学校最後の体育祭に取り組みました。今までの体育祭とは違う、「生徒主体の体育祭」に挑戦しました。それぞれの立場で悩むこともありましたが、協力し合い、団結して取り組むことで、達成感を味わうことができました。

2学期には、文化祭があり、その中で合唱コンクールが行われます。3年間、合唱に取り組んできた私たちです。体育祭で培った団結力を生かして、7・8年生のお手本になるような合唱が披露できるよう頑張りたいです。

そして2学期は、たくさんのテストがあり、受験に向けての取り組みが本格化します。初めてのことであり、戸惑うことや悩むこともあると思います。でも、そんな時こそ心強いのが仲間だと思えます。それぞれの進路が実現できるよう、お互いに助け合ったり、励まし合ったりしていきたいです。そして、残り少なくなった中学校生活を悔いが残らないようみんなで楽しみたいと思います。

校長先生より (始業式の内容の一部紹介となります。)

■かとう学園の重点目標「多様な人との教育活動を通して、自己決定しながら自分の成長を表現できる児童・生徒の育成」を基に、河東中学校では本年度、自己選択・自己決定・成長実感をキーワードに取組を進めています。普段の授業はもちろんのこと、9月に行われる7年生宿泊体験、8年生職場体験、9年生高校1日体験から始まり、文化祭、研究発表会、生徒会選挙等、いろいろな行事を予定しています。授業や行事等で、課題を見出し、取組むことで、2学期も自分自身の成長を実感できる君たちに期待しています。



【8月末の校門坂からの学校】